

POLRES

Cegah Kriminalitas, Polsek Sliyeg Giatkan Patroli Siang Har

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Jul 19, 2023 - 19:42



Cegah Kriminalitas, Polsek Sliyeg Giatkan Patroli Siang Har

Indramayu,- Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar giatkan patroli siang hari sebagai upaya pencegahan kriminalitas dan peningkatan keamanan di wilayahnya.

Kegiatan patroli siang ini dilakukan dengan tujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat serta mengurangi potensi terjadinya tindak kejahatan di jam-jam aktivitas warga yang padat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno, menyatakan bahwa kegiatan patroli siang hari merupakan salah satu strategi proaktif dalam mengantisipasi tindak kriminalitas.

"Kami memahami bahwa kejahatan dapat terjadi kapan saja dan di mana saja, oleh karena itu, patroli siang hari ini dilakukan untuk memberikan kehadiran polisi yang nyata di tengah-tengah masyarakat," ujar Kapolsek, Rabu (19/07/2023).

Dalam melaksanakan patroli, petugas kepolisian dari Polsek Sliyeg berkeliling di sejumlah titik strategis di wilayah kecamatan, termasuk area perkantoran, pusat perbelanjaan, dan pemukiman penduduk.

Petugas juga mengunjungi beberapa sekolah dan tempat ibadah untuk memastikan keselamatan para pelajar dan keamanan lingkungan tempat ibadah.

Selain itu, petugas patroli juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang langkah-langkah pencegahan kriminalitas.

Mereka mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap lingkungan sekitar, tidak meninggalkan barang berharga di kendaraan, serta mengingatkan pentingnya penggunaan kunci ganda pada rumah atau tempat usaha.

Kapolsek berharap dengan intensifikasi patroli siang hari, wilayah Kecamatan Sliyeg dapat terus terjaga keamanannya.

"Dengan adanya kegiatan patroli siang hari yang rutin dilakukan oleh Polsek Sliyeg, diharapkan tingkat kejahatan di wilayah dapat ditekan dan masyarakat merasa lebih tenang dan terlindungi. Keterlibatan aktif masyarakat dalam mendukung upaya kepolisian menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan sejahtera." Pungkasnya.